

Se puede construir una reforma electoral de mayoría, señala Morena

Morena en la Cámara de Diputados consideró ayer que se puede construir una reforma electoral no de unanimidad, pero sí de mayoría, con algunas modificaciones constitucionales. Contrario a lo que previó hace unos días, sostuvo que esta semana sólo se presentará "un documento que detone" un dictamen.

"Tenemos posibilidad de empezar a discutir a partir de un documento que sea disparador del debate y que por aproximaciones sucesivas confeccionemos un dictamen, para que sea sometido a consideración de los integrantes de las comisiones unidas", señaló en conferencia de prensa.

El coordinador de la bancada guinda, Ignacio Mier, recordó que hay 50 iniciativas sobre el tema en las comisiones de Reforma Electoral, Puntos Constitucionales y Gobernación. Serán más de 100 diputados quienes conocerán del proyecto, expuso.

"Lo vamos a hacer en sus méritos, sin descalificar ninguna de las iniciativas que se han presentado", apuntó el morenista. Informó que propondrá a la Junta de Coordinación Política una ruta para que esta misma semana se empiece a trabajar de manera conjunta, sin dictamen y sin anteproyecto.

Reiteró que el propósito de Morena es garantizar procesos electorales con certeza, legalidad, imparcialidad y transparencia, que cuesten menos y se avance a un modelo comicial mucho más democrático.

La semana pasada, había destacado la posibilidad de presentar a un proyecto mediados de octubre.

Enrique Méndez y Georgina Saldierna